



Inauguration du local Serge Hautot de la CNL à Harfleur



Assises des sports avec Marie-George Buffet à Gonfreville l'Orcher



Cérémonie du souvenir des victimes de la Déportation



Collégiens de Courbet et survivants d'Hiroshima



Avec des collégiens de Léo-Lagrange

RELATIONS INTERNATIONALES ET PAIX

En Commission des Affaires étrangères à l'Assemblée Nationale, et à travers diverses initiatives, j'ai poursuivi mon action pour le respect du droit international et en faveur de la Paix, en particulier au Proche-Orient à partir d'une solution à deux Etats en Palestine et Israël et du respect de l'intégrité du Liban, dans l'est du Congo ou au Sahara occidental avec le droit à l'autodétermination du peuple Sahraouis.

- J'ai soutenu plusieurs actions pour soutenir le droit des minorités, Kurdes notamment, et les femmes Afghanes.
- J'ai continué à m'opposer aux traités de libre-échange dans l'intérêt des consommateurs et producteurs de petite et taille moyenne.
- J'ai été associé à la Mission d'information sur la réforme de l'organisation de l'ONU et soutenu la nécessaire coopération internationale et les crédits de l'aide publique au développement.



Rassemblement contre la répression des Kurdes (27/04)



En 2024, un cycle de rencontres organisées sur les 4 communes de la circonscription nous ont permis de débattre des constats, des causes et des solutions pour résoudre les crises et difficultés du logement, de l'éducation, de la santé et du pouvoir d'achat. Près de 300 citoyens ainsi que des représentants d'associations et de syndicats.

Et en septembre, un grand rassemblement à Caucriauville a été consacré au respect des exigences populaires par le nouveau gouvernement.

Un nouveau cycle de rencontres débat vous est proposé sur le premier semestre :

LA JUSTICE
Jeudi 13 février 2025
 salle Jean Le Bosquet, à Harfleur à 18h
 rue Jean Barbe (face à la Place d'Armes)

L'ACCOMPAGNEMENT DU GRAND-AGE
Jeudi 10 avril 2025
 salle des fêtes de Mayville à Gonfreville l'Orcher à 18h
 2 avenue de Broqueville

L'IMMIGRATION
Jeudi 20 mars 2025
 salle de la mairie, à Rouelles à 18h
 97 rue Eugène Mopin

LA PROTECTION SOCIALE
Jeudi 22 mai 2025
 salle communale, à Gainneville à 18h
 Derrière la mairie

LA LETTRE

N°13 / JANVIER 2024 - DECEMBRE 2024



Madame, Monsieur,

Massivement rejetées au printemps par deux tiers des électeurs (sans compter les multiples mouvements d'opposition qu'elles suscitent depuis des années), les politiques nocives des gouvernements nommés par Emmanuel Macron se sont poursuivies avec celui de Michel Barnier.

Le message issu des urnes en juin était pourtant clair :

- ◆ Rétablir de la justice sociale et fiscale ;
- ◆ Redonner du pouvoir d'achat à la grande majorité des Français qui ont vu leur capacité à financer leurs besoins fondamentaux se réduire ;
- ◆ Réinvestir dans nos services publics pour régler les multiples crises que nous subissons : santé, médico-social, logement, éducation, énergie...



Si les partis de Gauche se sont rassemblés pour répondre à ces nécessités à travers un programme de Nouveau Front Populaire en rupture avec les orientations prises par Emmanuel Macron, et sont sortis en tête des élections, ils sont depuis empêchés de gouverner.

Fort logiquement, ce gouvernement non représentatif de la volonté électorale très majoritaire des Français, est finalement tombé lorsqu'il a voulu faire passer en force un budget de l'Etat et un budget de la Sécurité Sociale qui aggraveraient l'austérité, et ne répondraient en rien aux besoins fondamentaux de la Nation.

Il faut vraiment être déconnecté des réalités et sourd aux multiples fortes mobilisations, pour ne pas voir que le budget 2025 doit au contraire devenir un budget de justice sociale et fiscale, d'abrogation de la réforme des retraites, et d'investissement dans nos services publics qui craquent de partout.

Ce budget est possible ! Avec les députés du Nouveau Front Populaire nous en avons fait la démonstration à l'Assemblée, avant que l'extrême droite ne se rallie par son vote au gouvernement pour mieux le lâcher quelques semaines plus tard. Double jeu, double langage...

Emmanuel Macron qui porte la responsabilité de cette situation par son entêtement à vouloir maintenir des politiques entièrement tournées vers les plus riches, en caressant l'extrême droite qui vient de lui mordre la main, doit mettre de côté son amertume et laisser la gauche gouverner pour appliquer notre programme.

Dans ces conditions, je maintiens plus que jamais le cap pour contribuer à changer de politique, tout en défendant notre territoire et en portant vos voix à l'Assemblée Nationale.

Et comme je le fais depuis 2017, je continue à vous rendre compte de mon action à travers notamment l'édition régulière de cette lettre.

Je demeure à votre écoute et à vos côtés, tant pour vous défendre que pour porter vos projets.

Respectueusement,

SUIVEZ Jean-Paul LECOQ

SITE INTERNET www.jeanpaul-lecoq.fr

PERMANENCES PARLEMENTAIRES

A Harfleur
 (lundi et vendredi) :
 55 rue de la République
 76700 Harfleur

Au Havre
 (mardi, mercredi, jeudi) :
 71 rue Jules Siegfried
 76600 Le Havre

TELEPHONE UNIQUE 02 32 92 59 11

MAIL angela.heranval@clb-an.fr



Vous souhaitez informer votre député d'une situation qui vous interpelle, lui faire une suggestion ou autre, alors n'hésitez pas.

Nom :
 Prénom :
 Age :
 Adresse :

 Tél.
 E.mail

Je souhaite être informé de l'actualité de Jean-Paul LECOQ

Je souhaite adresser un message à Jean-Paul LECOQ

.....

Bulletin à renvoyer : Permanence de Jean-Paul LECOQ 55 rue de la République 76700 HARFLEUR

En 2024 JE SUIS NOTAMMENT INTERVENU :



Le détail de mon activité législative est publié sur les sites

<https://www.assemblee-nationale.fr>
<https://www.nosdeputes.fr>
<https://jeanpaul-lecoq.fr>

SANTÉ

- Pour la défense de l'hôpital public et de ses agents, en particulier au service des urgences et en psychiatrie, et pour que chacun puisse bénéficier d'un médecin traitant. (co-signataire de la Proposition de loi Garot).

- Contre le plan social frappant les EHPAD publics « Les Escalles » au Havre

- Pour sauver le modèle Français sur lequel repose la collecte de sang bénévole.

- Contre l'abandon de l'un des systèmes de suivi des cancers liés à l'amiante (le mésothéliome). Le gouvernement est revenu sur sa décision suite à une forte mobilisation.

- Pour le remboursement intégral des fauteuils roulants par l'Assurance maladie.



Au congrès de l'ANDEVA des victimes de l'amiante (24/05)

ENVIRONNEMENT

- Pour des mesures garantissant des revenus dignes pour les agriculteurs et l'arrêt des politiques libérales qui favorisent les grandes exploitations, creusent les inégalités et détruisent les ressources.

- Pour lever les contraintes d'urbanisme qui touchent le quartier des Neiges en réduisant à la source le risque provoqué par le stockage de matières dangereuses sur les quais portuaires à proximité et par le terminal méthanier, ainsi que par des mesures de financement des travaux de confortation des habitats exposés à ces risques.



Réunion publique aux Neiges (12/04)

ÉDUCATION

- Contre la création de classes à double niveau en 6^e et en 5^e qui instaurent une ségrégation scolaire à la sortie du cycle primaire, et pour le renforcement des moyens éducatifs au collège.

- Contre les projets de fermeture de classes dans les écoles Jehan de Grouchy à Caucriauville et Turgauville à Gonfreville l'Orcher, pour obtenir l'ouverture de classes à Aragon à Gainneville et à Jaurès à Gonfreville l'Orcher, et pour l'affectation de professeurs au collège Courbet.

- Pour le maintien du dispositif « École ouverte » menacé à Raspail-Massillon et destiné à 250 enfants. **Maintien obtenu.**

- Pour le rétablissement du réseau d'aides spécialisées aux élèves en difficultés (RASED) sur la circonscription.

- Pour un vrai statut et la création d'un service public des AESH (Accompagnants des élèves en situation de handicap).

- Contre la baisse des dotations affectées au sport scolaire UNSS.



Parents d'élèves mobilisés devant le collège Courbet (21/03)

ÉCONOMIE

- Pour que la transition écologique de notre zone industrielle s'organise à travers des assises réunissant les industriels, les syndicats, les associations, les chercheurs, les élus locaux et l'État.

- Pour soutenir les salariés mobilisés pour obtenir de justes augmentations de salaire au regard des profits dégagés par leur entreprise.

- Contre le saccage de l'emploi décrété par ExxonMobil à Port-Jérôme-sur-Seine, et pour que les salariés licenciés par Leader Price à Gonfreville l'Orcher et par l'entreprise MILEE au Havre puissent bénéficier de leurs indemnités.

- Pour assurer l'avenir des Cafés Legal, entreprise emblématique de notre territoire.



QUELLES INDUSTRIES CHIMIQUES POUR LE PROGRES ECONOMIQUE, SOCIAL ET ENVIRONNEMENTAL ?



organisé le 20 novembre par l'Union Départementale CGT à Gonfreville l'Orcher

SOLIDARITÉ

- Pour un soutien accru aux 2.500 centres sociaux communaux dont les services et l'utilité doivent bénéficier de toutes les attentions de l'Etat.

- Pour que la CARSAT Normandie solutionne les difficultés récurrentes rencontrées par les usagers pour obtenir un rendez-vous avec un conseiller et réduise les délais d'instruction des demandes qui s'allongent de manière déraisonnable.



Rassemblement pour le retrait de la loi « asile-immigration » (21/01)

SERVICES PUBLICS

- Contre la baisse des postes d'éducateurs au sein des services de protection judiciaire de la jeunesse (PJJ).

- Pour des moyens supplémentaires et des protocoles de sécurité renforcés en faveur des agents de l'administration pénitentiaire.

- Pour le maintien en régie publique du service des eaux et de l'assainissement de la Communauté Urbaine.

TRANSPORTS

- Pour l'amélioration des conditions de circulation sur la ligne ferroviaire Le Havre/Paris, l'accélération du calendrier de mise en place de la Ligne Nouvelle Paris Normandie (LNPN).

- Pour une loi visant à promouvoir l'interconnexion ferroviaire des plateformes logistiques.

- Pour la gratuité des ponts de Tancarville et de Normandie à l'occasion de la fin de la concession actuelle accordée par l'État à la Chambre de Commerce.

- Pour soutenir le développement d'une flotte de cargos à voile entièrement décarbonée.



A L'ASSEMBLÉE NATIONALE

LE GROUPE DE LA GAUCHE DÉMOCRATE ET RÉPUBLICAINE AU SEIN DUQUEL JE SIÈGE À L'ASSEMBLÉE

Avec mon groupe nous avons notamment proposé et défendu :

- L'annulation de la réforme des retraites à 64 ans.
- Une réforme de l'impôt sur le revenu afin de rétablir une justice fiscale (jusqu'à 4.000€ nets de revenus par personne, moins d'impôts / au-delà des 4.000€ plus d'impôts progressivement).
- L'inscription dans la Constitution du droit à l'interruption volontaire de grossesse (IVG).
- L'inscription dans la Constitution de la Sécurité Sociale (Droite, Macronistes et Extrême-droite s'y sont opposés).
- La prise en charge intégrale par la Sécurité Sociale des traitements liés au cancer du sein. Obtenue malgré l'opposition de l'extrême-droite.
- Des mesures de lutte contre la précarité monétaire et financière des familles monoparentales.
- La défense et la promotion de la laïcité.
- Une proposition de résolution pour mettre fin au « sans-abrisme » des enfants.

Et nous nous sommes opposés :

- Aux coupes budgétaires qui vont encore affaiblir un peu plus nos services publics essentiels, à l'augmentation des taxes sur l'électricité, à la diminution des remboursements par la Sécurité Sociale.
- A la fusion de l'audiovisuel public.
- A la fusion des instances en charge du contrôle de la sûreté nucléaire (ASN et IRSN).

Toutes les propositions et positions prises sont consultables sur les sites :

<https://jeanpaul-lecoq.fr>
<https://groupe-communiste.assemblee-nationale.fr>